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温かい日差しの中，『第１０回入学式』が行われました！温かい日差しの中，『第１０回入学式』が行われました！
３年生が心を込めて準備をしてくれた会場に１２７名の新入

生とその保護者を迎え，「第１０回入学式」 が挙行されました。
８日（金）は，朝から柔らかい日差しがふりそそぎ，まさし

く春本番を感じる温かさ。体育館脇の桜の花が満開に咲き誇る
中での式になりました。
会場に入ってくるかわいい新入生の表情からは，緊張と共に，

大きな期待と強い決意を感じることができました。思わず２年
前のみなさんの姿を思い出しながら…。
素晴らしい会場を作ってくれた３年生のみなさん。みなさん

のおかげで“厳粛”かつ“温かい”入学式になりました。本当
にありがとう。そして，これからも八郷中学校の「お兄さん」
「お姉さん」として頑張っていきましょう。
よろしくお願いします。

新しいクラスのスタートです！新しいクラスのスタートです！ 満開の桜をバックに…。みんないい表情です。満開の桜をバックに…。みんないい表情です。

「さあ，いよいよ最高学年！」「さあ，いよいよ最高学年！」 ＃１＃１
３組 桜井 胡碧 ３組 岡崎 歩 ３組 小原 多嘉斗

受験生の年になり，心がけたいこと ３年生になって，私は１分１秒を 頑張りたいことが３つあります。
が２つあります。 大切に過ごしたいと思っています。 １つめは勉強です。今年は昨年と
１つめは勉強面です。私は１・２年 勉強面では，自分が知りたいと思 違って受験が待っています。昨年は

生とあまり積極的に自主学習に取り組 ったことを知ることができるという 自分がすべきことを考えて取り組む
めていませんでした。そこで，受験に 理由で私は理科が好きです。これか ことよりもワークを中心とした勉強
向けしっかり２～３時間の自主学習に らも理系を選択したいと思っていま の方が多かったので，今年は自分で
取り組み，自分の望む高校にいくこと すが，最近数学の点数が少しずつ下 考え，しっかり取り組む勉強法にし
ができるよう心がけていきたいと思い がっています。どんどん学習内容が ていきたいです。また，自分の苦手
ます。また，授業の中で分からないと 難しくなっていくので，今のうちに な教科を勉強して点数を上げていき
ころをそのままにせず，先生にどんど 他の苦手教科も得意なものに近づけ たいです。３年生では公民という新
ん質問をして，一つ一つの授業を大切 るようにしていきたいです。 しい分野も学習します。２年生の時
に取り組んでいきたいです。 生活面では，毎日が楽しくなるよ より範囲が広くなります。毎日の復
２つめは生活面です。だんだん時間 う友達の輪をなるべく早く広げてい 習が大事だと思います。

を気にしながら生活できるようになっ きたいです。１年生・２年生の時は ２つめは部活動です。６月には総
てきたものの，他の人が時間を守れて いろいろな人と仲良くなるまで時間 合体育大会があり，最後の大会にな
いない時に声をかけづらく，注意でき がかかり，２学期後半くらいになっ ります。残りの練習を大事にし，少
ずにいました。今年は自分が気をつけ てしまい，時間を無駄にしたなぁと しでも良い結果を残すことができる
るだけでなく，他の人にも声をかけて 痛感しました。そこで，たくさんの よう集中して練習していきたいです。
生活できるように心がけたいです。 人と積極的に話をし，毎日を楽しく ３つめは生活面です。２年生の時
今年は中学校最後の年なので，より 過ごしたいです。 は大事なところで気が抜けてしまい，

一層緊張感をもち，３年生として恥ず 今年は受験生なので，希望の進路 先生に注意をされることが多かった
かしくない行動ができるよう頑張りた に実現に向けこれらのことを目標に ので，３年生では抜けがないよう充
いと思います。 生活したいと思います。 実した生活をしていきたいです。


